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Всего на пару недель вернулись в родной город из Москвы музыканты популярной
красноярской группы "Яхонт".  Им предстоит разучить и записать в студии несколько
новых песен,  а также подготовиться к гастролям по Иркутской области, куда они 
отправятся сразу после 8 Марта. А самая главная радость для артистов,  более
полугода проживших в столице, — это возможность встретить  замечательный праздник
с любимыми.
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  О последних событиях в жизни группы рассказывает руководитель "Яхонта" Флорид
ИСЛАМОВ:  

— За небольшой отрезок времени нам надо записать пять новых песен.  После
праздника у нас будет большой тур по Иркутской области, примерно  двадцать пять
концертов — в Усть-Илимске, Братске, Ангарске, Шелехово, Иркутске… Область
объединяется с Усть-Ордынским  Бурятским автономным округом, та же история, что и с
нашим краем,  который в период голосования мы проехали вдоль и поперёк. Нам
заказали  четыре песни на тему объединения и пригласили с концертами. Написал  их
Андрей Иголкин. А ещё одна песня — гимн для «Енисейтелекома» на слова  поэта
Андрея Солусенко. Премьера гимна состоялась первого марта в БКЗ,  на корпоративном
мероприятии ЕТК.

  

— Гимн писать сложнее?

  

— Конечно. Надо, чтобы это было торжественное произведение и в то же  время
ритмичное, с запоминающимся припевом: «Мы звонками добрыми ваш  наполним дом,
чтоб сердца далекие бились в унисон…» Музыку начали писать  ещё в Москве,
некоторые строчки наш поэт из Красноярска посылал нам  по sms. Было около десяти
вариантов: у меня только шесть, у нашего  гитариста Саши Попова и у Андрея Иголкина.
Судя по премьере гимн  сотрудникам компании понравился. Получилось ритмично,
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душевно и весело.

  

— В Москве чем заняты? Где высту пали в последнее время?

  

— На Новый год выступали в Австрии, гостили в этой стране до пятого  января. В 
Москве работали на дне рождения худож ника Бориса Краснова,  в «Аэро-холле». 
Было несколько выступлений с хором  Ту рецкого. Не сказать, что мы скучаем. Груп пу
заметили московские  власти, Юрий  Лужков, мэр столицы, положительно от носится к
нашему  творчеству. Мы дали не сколько концертов на крупных  городских
мероприятиях.

  

— Где обитаете в столице?

  

— Пока живем очень хорошо, в арендованной трехкомнатной квартире  на улице 
Тульской, почти в центре Москвы. Жизнь  обязывает жить вместе.  У нас не дом, а
творческая лаборатория: все пишут пес ни. Вот только  мне некогда, я занят адми
нистративной работой. Ещё ничего  не вы пускали, идет накопление материала.

  

— Когда же ждать выхода новых пе сен и есть ли смысл околачиваться в  Москве?

  

— Я тебе первому сообщаю, что "Яхонт"   на пороге больших перемен. С сентября 
начнется раскрутка группы  в масштабах  России. Наша цель — сольный концерт в 
Кремлевском дворце.

  

Есть такой композитор, аранжировщик, ведущий программы на радио  «Шансон» —
Евгений Кобелянский. Как продюсер он «раскручивал» Григория  Лепса. Мы подписали
трехсторонний контракт с ним и с инвестором, который  вкладывает в раскрутку нашей
группы значительную сумму. Осенью выпустим  новый диск, снимем видео. Все
расписано очень жестко.
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-То есть у вас сейчас веселые день ки?

  

— В туре нам предстоит давать по два концерта в день. И я бы  не назвал пред
стоящие гастроли веселой прогулкой. Ше стого апреля  мы возвращаемся в Москву, а
уже седьмого у нас концерт в Карловых   Варах, двенадцатого — выступление на
Украине, потом cтудийная работа  в Москве  и съемки клипа. Впрочем, ты прав, скучно
нам точно не будет.  Не сомневаюсь:  мы ещё порадуем земляков!

  

Геннадий КАЛЕДА.
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